

Partidos han respetado reglas, dice Taddei

● La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, reconoció que los partidos políticos han respetado las reglas de la elección judicial, en la que no pueden hablar a favor o en contra de ninguna candidatura.

“La verdad que hay que hacer un reconocimiento a los partidos políticos, porque han sido muy respetuosos de las reglas. En donde ha habido algún asunto que pudiera generar suspicacia es atendido de manera inmediata”, comentó.

Señaló que incluso en el Consejo General del instituto, en el que implementaron sesiones con partidos y otras

sesiones con partidos y otros sin ellos, también ha representado un aprendizaje para ambas partes de cara a la elección del 1 de junio.

Consideró que el éxito de la jornada electoral se verá reflejado en la participación ciudadana en este proceso inédito.

Taddei Zavala afirmó que las candidaturas han utilizado la creatividad e imaginación para lograr posicionarse con el uso de las redes sociales.

“En los estados tenemos una sensación de que están llegando a la población y eso es muy bueno. Creo que llevamos una buena campaña”, sostuvo.

También hizo el llamado a las candidaturas para que tres días antes de la elección respeten la veda electoral y se abstengan de llamar al voto. ● Otilia Carvajal



El INE hizo un balance de la elección judicial.